

## AVEC L'OUVERTURE D'UNE 7EME AGENCE A LYON, OR EN CASH REINFORCE SA POSITION DE LEADER DE L'ACHAT ET DE LA VENTE DE METAUX PRECIEUX SUR SON MARCHE HISTORIQUE

Lyon, le 14 mars 2022. **Or en Cash, premier réseau français d'achat et de vente de métaux précieux auprès des particuliers, ouvre sa septième agence au cœur de Lyon.** Pour cette implantation stratégique, le choix de l'enseigne s'est porté sur le 6ème arrondissement, au 7 avenue du Maréchal de Saxe, en plein quartier commerçant. Avec cette nouvelle agence, Or en Cash renforce sa position sur un marché historique, puisqu'elle y a ouvert l'une de ses premières agences, il y a douze ans. Il en existe aujourd'hui plus de 100 en France !

### REFORCER LA PRESENCE D'OR EN CASH DANS LA REGION LYONNAISE, BERCEAU DE L'ENSEIGNE

Or en Cash est une entreprise familiale née en 2009 à La Verpillière. Son fondateur, Christophe Gerber, développe un modèle d'achat d'or dédié aux particuliers fondé sur les principes du commerce de proximité, avec le client en son centre, et qui offre des transactions simples et transparentes. Or en Cash trouve immédiatement son public. C'est dans la région lyonnaise qu'ouvrent les premières agences, dont celle près de la place Bellecour en 2010. Aujourd'hui, les agences Or en Cash enregistrent un chiffre d'affaires de près de 8 millions d'euros.

*« Le marché lyonnais est extrêmement dynamique, avec une population qui a continué à croître régulièrement cette dernière décennie et qui présente des profils variés, dont une forte proportion de professions intermédiaires et supérieures. Cela fait longtemps que les habitants de la région fréquentent nos agences. Ils sont des milliers à avoir franchi le pas pour vendre des bijoux usagés afin de se constituer un pécule pour réaliser un rêve, comme un voyage, ou financer un projet, comme les études des enfants. Cette tendance s'amplifie, porté notamment par des cours de l'or dont les niveaux sont particulièrement hauts » explique Alicia Faure, Directrice commerciale France.*

Depuis ses débuts, l'offre proposée par Or en Cash dans ses agences lyonnaises a beaucoup évolué. *« Pendant longtemps, nous avons essentiellement proposé aux particuliers de racheter les métaux précieux issus des bijoux et objets dont ils n'avaient plus l'usage. Mais, depuis plusieurs années, nous constatons un fort engouement pour l'or physique d'investissement, un formidable moyen de se constituer une épargne sur le moyen terme, et qui est particulièrement adapté à des périodes d'incertitude économique ou géopolitique. Concrètement, les clients achètent des lingots ou des lingots en agence ou sur notre site Or d'Investissement, et le garderont jusqu'à ce qu'ils souhaitent le monétiser» ajoute Alicia Faure.*

L'agence Or en Cash du 6ème arrondissement, proposera aussi une offre dite « Or Collection », c'est-à-dire la vente de bijoux de collection, anciens ou griffés. Ces derniers sont issus des ventes, réalisées par des particuliers au sein des agences Or en Cash, de pièces particulièrement remarquables et qui ne sont donc pas destinées à la fonte. Cette nouvelle activité permettra de répondre à la forte demande enregistrée dans le réseau pour ce type de biens et de donner à ces pièces une seconde vie.

## **OR EN CASH : UNE ENTREPRISE FAMILIALE INNOVANTE EN PLEINE CROISSANCE**

Le modèle d'Or en Cash s'est structuré autour d'une expérience client fondée sur la proximité et la transparence de la transaction. Chaque client qui souhaite vendre des métaux précieux bénéficie d'une évaluation réalisée sur la base de critères objectifs (quantité et qualité de métaux précieux mesurées par des tests, identification des poinçons, etc.). Toutes ces étapes techniques se déroulent sous les yeux des clients dans le respect de la législation en vigueur. Le prix proposé est, quant à lui, fixé en fonction du cours de l'or du marché de Londres, ce qui garantit encore la transparence de l'opération.

Après treize ans d'existence, le modèle de commerce spécialisé dans l'achat et la vente de métaux précieux, pensé pour les particuliers, développé par Christophe Gerber, le dirigeant-fondateur d'Or en Cash, répond indéniablement aux attentes d'une clientèle recherchant une marque de confiance pour réaliser des transactions dans la sérénité. En 2021, l'activité a ainsi progressé de 25%, permettant à l'entreprise d'enregistrer un chiffre d'affaires de 130 millions d'euros. Ce dynamisme lui permet aujourd'hui d'investir pour conforter sa place de premier réseau intégré de France. Son objectif est d'être accessible partout en France, en moins de 45 minutes.

Dans cette même logique de proximité, l'enseigne continue de répondre aux attentes de ses clients en leur proposant de nouveaux services, complémentaires à ceux offerts en agence, comme l'or en ligne et l'or à domicile. Le premier consiste à proposer à la clientèle n'ayant pas la possibilité de se déplacer, de vendre son or grâce à un système de vente d'or en ligne incluant un kit d'expédition totalement sécurisé. Le second s'adresse aux clients préférant qu'un expert d'Or en Cash vienne à domicile évaluer leurs objets.

###

### **Or en Cash en bref**

Or en Cash est le premier réseau intégré de négoce d'or avec plus de 100 agences en France destinées aux particuliers souhaitant vendre ou acheter des métaux précieux. Entreprise familiale, elle réalise un chiffre d'affaires de 130 millions d'euros (2021) en augmentation de 25% et emploie 180 collaborateurs. Entreprise dynamique en pleine croissance, Or en Cash entre dans le classement des Entreprises de croissance « Les Echos » en 2020. En mai 2021, l'enseigne se distingue de nouveau en remportant le Prix Or du Sommet des Entreprises de Croissance - Catégorie Distribution et Biens de consommation.

Or en Cash a été parmi les premiers acteurs du secteur à développer un outil lui permettant de proposer le cours des métaux précieux en s'appuyant directement sur le prix de l'once côté sur le Marché International de Londres. Les transactions et l'achat d'or peuvent ainsi être réalisés à l'instant T garantissant transparence, fiabilité et prix à sa juste valeur. Fort de son expertise dans le secteur des métaux précieux, Or en Cash développe depuis 2016 la vente d'or physique d'investissement, une valeur refuge alternative aux investissements financiers. Son activité d'achat auprès de particuliers d'or destiné au recyclage, fait d'Or en Cash un des pionniers de l'économie circulaire du secteur, à l'origine du développement de l'or responsable.

**Contact presse :** Nadia Hamidouche - 06 14 65 74 99 - [nadia.hamidouche@rumeurpublique.fr](mailto:nadia.hamidouche@rumeurpublique.fr)